

COMPTE RENDU DE LA 1^{re} RÉUNION
DU COMITÉ PROVISOIRE DE
L'ASSOCIATION DES FOURNIER D'AMÉRIQUE

Dimanche, le 26 octobre 1997, une quinzaine de personnes se sont réunies à l'Hôtel Classique, de Sainte-Foy, dans le but de former un comité provisoire afin de fonder une ASSOCIATION DES FOURNIER D'AMÉRIQUE.

À cette fin, trois souches différentes des familles Fournier étaient représentées: messieurs Pierre Fournier, Honorius Fournier, Raymond Fournier et Réal Fournier, de même que mesdames Armelle Fournier, Jocelyne Fournier, Diane Caron et Monique Fournier-Caron, tous de la descendance de Guillaume Fournier et Françoise Hébert.

Messieurs Liguori Fournier et Jean-Paul Bussières, de même que mesdames Lise C. Fournier (ethnologue), Jeanne Fournier-St-Laurent, Lise Fournier (journaliste) et Monique Fournier de la descendance de Nicolas Fournier et Marie Hubert.

Monsieur Michel Fournier, de Beauport, était l'unique représentant des descendants de Pierre Fournier et Françoise Couture.

Monsieur Gilles Gaudreau, vice-président de l'Association des familles Gaudreau et monsieur Jean-Paul Bussières, fondateur de l'Association des familles Bussières, tous deux apparentés à des familles Fournier, transmirent aux membres présents de judicieux conseils sur la fondation d'une association de famille.

Après la présentation des personnes présentes, monsieur Gaudreau fit un bref exposé des grandes lignes d'une association, à savoir:

- formation d'un comité provisoire,
- se donner un an de préparation pour former une bonne association officielle,
- obtenir une charte,
- renseignements auprès de La Fédération des familles-souches québécoises inc. pour préparer une charte,
- prévoir deux ans avant de faire des Retrouvailles pour les membres de la nouvelle association,
- passer des annonces dans tous les journaux pour la formation d'une association officielle,
- se déterminer une certaine période de temps pour faire partie d'un comité, etc.,

- création éventuelle d'un dictionnaire généalogique des familles Fournier.

Ensuite, chacun ayant exposé son intérêt pour servir dans l'Association, on procéda donc à la formation du Comité provisoire. Les personnes, nommées ci-après, acceptèrent d'occuper les postes d'administrateurs suivants:

M. Pierre Fournier, de Lebourgneuf, président
M^{me} Armelle Fournier, de Beauport, vice-présidente
M^{me} Lise C. Fournier, de Pintendre, secrétaire
M^{me} Jeanne Fournier-St-Laurent, de Sainte-Foy, trésorière

Les directeurs sont:

M. Liguori Fournier, secteur de Sherbrooke
M. Jean-Paul Bussièrès, secteur de Charlesbourg
M. Raymond Fournier, secteur de Lévis
M. Honorius Fournier, secteur de Lévis
M^{me} Monique Fournier-Caron, secteur de Saint-Jean-Port-Joli
M^{me} Monique Fournier, secteur de la ville de Québec
M^{me} Lise Fournier (journaliste), secteur des Communications
M. Réal Fournier, secteur des Archives et du Journal
M. Michel Fournier, prêtre, s'occupera de la dimension religieuse de l'Association et agira comme aumônier.

La réunion se termina par un café et un échange entre les participants sur les différents travaux généalogiques.


Pierre Fournier, président


Armelle Fournier, secrétaire
de la rencontre